

Ici on agit !

Les oiseaux de nos régions

En quête de demain

**Politique**

## **LA Canal du Rhône au Rhin : Hubert Ott précise sa position**

Suite à notre zapping du samedi 5 octobre, le député (MoDem) Hubert Ott entend préciser son point de vue quant à la réouverture du canal du Rhône au Rhin, qui a fait l'objet d'une manifestation ce samedi. S'il est lui-même opposé à ce projet, c'est surtout vers la Région que se dirigent ses critiques.

L'Alsace - Hier à 18:37 - Temps de lecture : 2 min



Les travaux ont commencé pour rouvrir à la navigation ce tronçon de 24 km, redevenu sauvage. Photo Valérie Koelbel

« À aucun moment je n'ai porté un avis quel qu'il soit sur la position de la Ville de Colmar concernant ce dossier. J'ai juste précisé que de mon point de vue, ce qui est important pour Colmar à l'heure actuelle n'est pas d'accueillir davantage de touristes mais de faire en sorte qu'ils se répartissent mieux durant l'année, afin que la ville subisse moins l'arrivée massive sur des périodes restreintes.

### **« Il faut plus que jamais savoir prioriser les investissements »**

Ma position concernant le canal s'adresse strictement à la Région Grand Est, car de mon point de vue, à l'heure où tous les investissements doivent prendre en compte l'état des finances publiques dans notre pays, il faut plus que jamais savoir prioriser les investissements. Aussi, je me suis permis de rappeler au président de la Grande Région que Guebwiller et le Florival attendent toujours la connexion par le rail qui permettrait à l'ensemble des 30 000 habitants concernés de rejoindre l'axe Nord/Sud par le train. Voilà une priorité majeure qui n'est toujours pas satisfaite depuis 30 ans. Il va sans dire qu'il est bien plus important de doter notre territoire

de cet équipement plutôt que de [voir l'argent public consacré à une remise en navigation du canal](#) pour un public bien plus confidentiel, et pour des besoins marginaux et anecdotiques.

De plus, l'investissement du rail à Guebwiller s'avère moins onéreux que [celui que propose la Région pour le canal](#) et répond, lui, à une véritable attente des habitants. Il n'est donc nullement question pour moi de porter un jugement sur les choix de la Ville de Colmar pour laquelle je veux d'ailleurs souligner l'engagement pour améliorer le cadre patrimonial avec notamment la mise en valeur de la place de la cathédrale, et l'ambitieux programme de gestion des déchets. »

Environnement

Politique



[Newsletter.](#)

[Ici on agit](#)

Chaque mois,  
recevez une  
sélection des  
initiatives locales  
en faveur de  
l'environnement.

[S'INSCRIRE](#)

Peut  
contenir  
des  
publicités  
Vous  
pouvez  
vous  
désinscrire  
à tout  
moment  
depuis  
[votre  
espace  
client.](#)